

[Lisandra Pérez Coto](#)



Con el reto de continuar perfeccionando el trabajo de cara al proceso asambleario y el [IV Congreso](#) de la organización inicia la [Asociación Hermanos Saíz](#) (AHS) en Matanzas este 2023, un año al que se suma la celebración de importantes eventos y aniversarios.

“Estos dos procesos marcan sin dudas nuestros esfuerzos. El próximo 20 de febrero tendrán lugar en Matanzas nuestras reuniones de sección, encuentros que tienen como objetivos analizar el trabajo de las diferentes secciones hasta la fecha, así como las inquietudes que desde el punto de vista creativo manifiesten nuestros jóvenes creadores”, explicó a **Girón** Brian Pablo González Lleonart, vicepresidente de la AHS en Matanzas.



Asimismo añadió que la culminación de este proceso ocurrirá el 27 de junio con la celebración de la Asamblea Provincial donde se llevarán a debate los principales planteamientos en presencia además de autoridades de la cultura y de la AHS a nivel nacional. En ese marco, precisamente, se elegirán los miembros de la delegación matancera al IV Congreso de la AHS.

“Celebraremos durante todo el año y dedicaremos también las diferentes jornadas y eventos el 170 aniversario del natalicio de José Martí, al 30 Aniversario de las [Romerías de Mayo](#), el 60 de la fundación del [Pabellón Cuba](#), a los 25 años de nuestra casa [Ediciones Aldabón](#) y, por

“Nuestra herencia cultural nos moviliza este 2023” (+Video)

Última actualización: Miércoles, 11 Enero 2023 20:27

Visto: 225



“Nuestra herencia cultural nos moviliza este 2023” (+Video)

Última actualización: Miércoles, 11 Enero 2023 20:27

Visto: 225

Por parte, Yadiel Durán Bencosme, presidente de la AHS en Matanzas, señaló que luego de un 2022, en el que se pudieron retomar los eventos habituales con carácter presencial y en el que la creación artística matancera brilló con importantes premios y reconocimientos, no son pocos los retos que impone el nuevo período.

“Nos queda mucho por hacer como jóvenes creadores en Matanzas en este camino de mantener el arte y la cultura en lo más alto. La AHS en Matanzas pretende continuar con su plan de jornadas y eventos, así como mantener la vitalidad del Patio Colonial como eje principal del movimiento artístico joven en la Ciudad. Por tanto, serán muchísimas las tareas para este año. Sin embargo, confiamos en el éxito porque contamos con todas las fuerzas y los deseos necesarios para impulsar este trabajo.

“Muy satisfecho con este equipo de trabajo que integra hoy nuestro ejecutivo y también por los resultados que desde lo personal exhiben nuestros asociados, feliz de que sigamos siendo fieles a esta herencia gigante que nos precede como Asociación y también desde la cultura matancera, por el legado que han dejado las generaciones anteriores, pero también por el respeto y la guía que representan para todos nosotros. Eso es lo que nos reta y nos impulsa en este 2023”, concluyó Yadiel.

(Fotos y Video: Cortesía de la Fuente)

[AHS Cuba Cultura Matanzas Periódico Girón](#)